

6231 Schlierbach, 9. Februar 2023

Öffentliche Mitteilung

Erwerb des Schweizer Bürgerrechts

Das Justiz- und Sicherheitsdepartement des Kantons Luzern erteilte am 30. Januar 2023 gestützt auf das durch die Bürgerrechtskommission zugesicherte Gemeindebürgerrecht von Schlierbach und gestützt auf die Eidgenössische Einbürgerungsbewilligung an Familie Sabina und Imer Hadzikamber mit Refija und Ena, Steinbären 5, 6231 Schlierbach, das Luzerner Kantonsrecht. Mit diesem Entscheid des Justiz- und Sicherheitsdepartements erwirbt die Familie Hadzikamber das Schweizer Bürgerrecht.

Freundliche Grüsse

Bürgerrechtskommission Schlierbach